

Les statistiques de la production annuelle de chaux en Ontario, telles que publiées par le Bureau des Mines d'Ontario, depuis 1896, sont montrées dans le tableau suivant. Pour les années antérieures à 1910, ces rapports sont quelque peu plus élevés que les chiffres obtenus par la Division des Mines.

Production Annuelle de la Chaux en Ontario.
(Tel que vérifié par le Bureau des Mines d'Ontario.)

Année civile	Bois-seaux	Valeur	Cents par bois-seau	Année civile	Bois-seaux	Valeur	Cents par bois-seau
		\$				\$	
1896	1,800,000	222,000	12	1905	3,100,000	424,700	14
1897	2,620,000	308,000	12	1906	2,885,000	406,785	17
1898	4,342,500	535,000	12	1907	2,650,000	418,700	17
1899	3,803,000	544,000	14	1908	2,442,331	448,500	18
1900	4,100,000	550,000	13	1909	2,633,500	470,858	18
1901	4,300,000	617,000	14	1910	2,880,235	474,531	16
1902	3,400,000	520,000	15	1911	2,409,773	402,140	16
1903	2,600,000	406,800	16	*1912	2,297,525	381,672	17

* Provisoire.

D'après les journaux de commerce, la cote de la chaux à Toronto était comme suit en 1912 ; dans la ville, par 100 livres, en voiture, 35 cents ; aux fours en dehors de la ville, en voiture, de 23 à 25 cents par 100 livres ; chaux hydrate (importée), \$10 la tonne aux entrepôts.

Les droits sur la chaux sont définis dans l'item 711 du tarif des Douanes, et sont de 20 pour cent inférieurs au tarif général, 17½ pour cent de moins que le tarif intermédiaire, et 15 pour cent de moins que le tarif préférentiel britannique.